



et le RSP prêts à gagner les duels. /Photo DDM, Ugo Domenichini.

# Dessum : « Auch part en toute confiance »

**L'essentiel** L'équipe de l'entraîneur d'Auch Arnaud Dessum part à armes égales, ce soir, au stade Eric-Carrière, en Coupe de France, face au Rodéo qui évolue dans la même poule de DH.

**Vous allez jouer, ce soir, le 5<sup>e</sup> tour de Coupe de France. Comment jugez-vous votre parcours actuel ?**

Le parcours en Coupe de France est beaucoup déterminé par le tirage au sort. Pour le moment, nous avons tiré des équipes « entre guillemets » inférieures par rapport à nous. On a fait respecter notre hiérarchie. Là, pour ce 5<sup>e</sup> tour, on va rencontrer une équipe costaute. C'est un match très excitant qui va nous permettre de nous situer dans le niveau DH. **Le Rodéo est un de vos concurrents directs en DH. Il pourrait y avoir un double enseignement...**

Tout à fait. C'est une équipe qui va jouer le haut du tableau en championnat, voire la montée en CFA 2 car ils viennent de descendre. Ils ont fait un bon recrutement. C'est une équipe de ballon intéressante avec une bonne assise défensive. Ce sera une opposition attractive car nous aussi on a des arguments à faire valoir. Nous sommes sur une très bonne dynamique, toujours invaincus depuis le début de sa-



L'entraîneur d'Auch Arnaud Dessum ne veut pas mettre trop de pression sur son équipe. /Photo DDM, Nedir Debbiche.

son. On part en toute confiance sans pression particulière et on va essayer de rivaliser au mieux face à cette formation. **En Coupe de France, l'aventure de l'an passé vous sert fortement de levier de motivation...** C'est ça. A Vic-Fezensac, je leur avais dit : les gars, il n'y a plus que quatre matches à gagner pour revivre ce qu'on a vécu l'an dernier (NDLR : élimination après prolongation, au septième tour,

face à Nîmes, une équipe de Ligue 2). Cela peut paraître beaucoup mais en même temps c'est peu. Il faut voir plus loin que la qualification. A Haut-Adour, j'ai dit la même chose : plus que trois. A la fin de la rencontre, ce sont les joueurs eux-mêmes qui m'ont chambré en me disant : coach, plus que deux. Il y a un gros morceau sur notre parcours mais nous serons à la maison et on fera tout pour essayer de l'emporter face à cette belle équipe.

**Chose presque inhabituelle : vous recevez pour une fois...**

On avait tendance à beaucoup se déplacer car nous jouions souvent face à des équipes de divisions inférieures. Il faut profiter de recevoir pour faire une belle prestation.

**Vous rejouerez face à Rodéo, en championnat, dès la semaine prochaine. Aimez-vous ces doubles oppositions ?**

Ce n'est pas l'idéal, mais on ne peut pas changer cela. C'est le hasard du calendrier. C'est particulier de jouer la même équipe dans la même semaine. On va déjà bien se préparer pour ce premier match. Il ne faut pas non plus se projeter sur les deux matches. Ce que je vais dire est classique mais on prend match après match. A chaque match, sa vérité et son lot de faits de jeu. Bien se préparer pour celui-là, bien le jouer à fond, puis, après, nous tirerons les conclusions afin de nous adapter pour le deuxième match. D'abord bien jouer celui-là. Ne jouons pas les deux en une seule fois.

Recueilli par B. B.-S.

**L'ÉQUIPE**  
Auch : Graves-Lannes, Fitte, Lacaze, Bocquet-Delachoux, Pérès, Gabriel, Akpa Akpro, Muthular (cap.), Auvinet, Delpech, Nadaud, Laborie.

## RSP : pour une première

tout le respect accordé au Gespe-Bigorre, on sou- que les Tarbaises prennent rs en grippe à l'issue du ème match de champion- En effet, déjà battues par ersoises il y a une semaine nicile (défaite 54 à 47 con- imont, en entente avec ezin et L'Isle-Jourdain), les -Pyrénéennes devront ailler » de nouveau contre résentantes du Gers-Bas- lemain, à partir de 15 h 30 /casquier.

Le Ralliement sportif de asquier (RSP) remportera- derby Armagnac-Bigorre, ant en lice deux formations tabilisant deux défaites en t de matches ? militude des forces en pré- e vaut jusqu'aux scores ofs. Tarbes a scoré 45 points e Amou et 47 contre l'ESG.

**SKET. Région. Filles et garçons.**

## Eauze et Vic sur leur lancée

**mines** ze a frappé fort dimanche 2 à Lourdes), la réception radines-Lot sera l'occasion le public élusate de retrou- es joueuses pleines d'am- n face aux Lotoises de Pra- s, victorieuses lors du pre- match, 56-55 face à ouse. égionale 1, ce sera dur pour Condoin, qui reçoit Saint- is qui s'est imposé 88-21 di- che face à Laloubère II l nier derby à Vic-Fezensac à L'Isle-Jourdain, les Vicoi- qui tenteront de confirmer on début de saison après un ès à Ossun. égionale 2, les filles d'Auch n un deuxième succès face istelmaurou-Montrabe II.

Eauze II accueille Mauvezin, de- main, à 13 heures, tandis que Jé- gun recevra Monléon, à 15 h 30. **Masculins** Un derby à suivre entre les ré- servistes de Valence-Condoin et les voisins de Saint-Puy, au- jourd'hui, à 17 heures. Castéra-Verdun se déplace à Saint-Gi- rons-Salies, ce soir, tandis que Jégou retrouve sa salle face à Ossun II, à 20 heures. En régionale 2, Montaut ac- cueille le Mirail-Basket, Auch II reçoit Toulouse-Casselardit et Courrensan se rend à Roquet- tes. A suivre, le derby entre l'En- tente Armagnac-Gondrin et L'Isle-Jourdain, à 20 heures, pour cette deuxième journée de championnat en Région. **J.-N. D.**

## LES AUTRES MATCHES

chez les nationaux, Gimont reçoit Saint-Delphin, aujourd'hui, à 20 heures, en N2F, tandis qu'Auch se rend à Villefranche-de-Rouer- ue (aujourd'hui, à 20 h 30, en N3M) et que Gimont II accueille randfonds, demain, à 15 h 30, en N3F.

**SPORT AUTO. A Nogaro. «Classic festival» aujourd'hui et demain.**

# Nogaro : la nostalgie en pôle position

Durant deux jours, le circuit Paul-Armagnac de Nogaro accueille la deuxième édition du Classic Festival. Le rendez-vous des amoureux des voitures anciennes avec un parrain de prestige en la personne d'Henri Pescarolo. Pour l'édition inaugurale, l'an passé, 692 voitures anciennes et 25 avions de collection ont été rassemblés par les organisateurs sous le signe de la convivialité, bien au-delà des espérances de l'équipe organisatrice. Pour ce deuxième rendez-vous, 700 pilotes représentant près de cent marques sont attendus dans le Gers. En plus, ce rendez-vous de passionnés aura un parrain de prestige en la personne d'Henri Pescarolo. Celui qui détient le record de participations aux 24 heures du Mans a glané de nombreux succès dans sa carrière. Il sera présent, deux jours durant, à Nogaro, pour des séances de dédicaces et quelques roulages aussi sur l'asphalte de Paul-

Armagnac. La présence de ce champion devrait permettre à ce rendez-vous de confirmer le succès populaire de la première édition où plus de 12 000 spectateurs avaient participé à cet événement. Les propriétaires de ces voitures adorent ce rendez-vous pour l'éclectisme qu'il propose. Un rallye touristique permettra aux pilotes d'effectuer une balade touristique et gastronomique d'une centaine de kilomètres dans le Gers. En soirée, la parade dans la cité de Nogaro - un peu à l'image de ce qu'il se fait pour les camions - apportera le côté festif à cet événement avec le « Classic Bodega ». Course landaise, bandas, brûlot d'armagnac, dégustation de bourret, sont au programme. Sans oublier ceux qui retrouveront les sensations sur l'anneau de vitesse laissant parler leurs « chevaux » sous les capots. Le paddock sera aussi l'endroit incontournable du week-end avec ses nombreuses exposi-



Plus de 700 pilotes participeront à cette deuxième édition du Classic Festival. /Photo DR.

tions, son village gourmand et son ambiance typique du Sud-Ouest. Il est important de souligner que ce festival va s'étendre même jusqu'à l'aérodrome de Nogaro où quelques

spécimens d'avions anciens attireront les passionnés et les curieux. Bref, un week-end à ne manquer sous aucun prétexte...

Ch. C.